

東北地連女性協定期大会開かれる

情報共有し 「大きな力に！」



問題点や課題も話し合いました
各単組から、地域の女性

11月30日、ホテルストローバリタン仙台において、東北地連女性協定期大会を開催しました。加盟単組のない秋田県を除く、東北地区の地連女性のつどいを実施

9月に、初めての「東北地連女性のつどい」を実施してから二ヶ月。同じ会場、そして半分は同じメンバーで、そこで意見交換を行った。そこで、「母性保護に関する要



女性協議会

●女性協
URL
<http://www.minporen.jp/women/index.html>

求を出した」「職場が正社員化された」「他局を参考した後、闘争が生かしたい」「来期は〇〇を勝ち取る」「いい気合いで、確かな行動の軌跡を感じられる、嬉しい報告も出されました。ま

た、昨年の松島での女性のつどいから、仲間も増え、単組の枠を超えたつながりができるようにも感じます。

この二、三年を振り返ってみると、東北地連の女性たちは、育児時短や育児休

業の期間延長など、現在進行形の切実な声をもとに要求し、その成果を勝ち取っています。今後は、今まで以上に情報共有し、東北地区全体の大いなる力にすることが課題です。